

サ ル ビ ア

平成28年10月25日 第56号

伊勢崎市小学校陸上教室記録会

10月12日（水）に、伊勢崎市陸上競技場で、伊勢崎市小学校陸上教室記録会が行われ、本校からは、5・6年生42名の選手が、男女各9種目に出場しました。

選手の児童は、9月上旬から、朝練習や放課後練習に取り組んできた成果を発揮して、一生懸命に競技してくれました。

共通男子50Mハードルで2名、男子400Mリレーで4名の児童が、28日（金）に、正田醤油スタジアム群馬で行われる群馬県小学校陸上教室記録会に出場します。



4年生・校外学習

10月14日（金）に、4年生は、だるま大門屋と群馬県立自然史博物館に、校外学習に行ってきました。

だるま大門屋では、だるまについての話を聞いたり、だるまの絵付けの様子を見学したりしました。また、実際に、だるまの絵付けも体験しました。

群馬県立自然史博物館では、楽しく昼食をとった後、ミュージアムオリエンテーリングをしながら、館内を見学しました。

天気にも恵まれ、とても有意義な校外学習となりました。



1年生・校外学習

10月19日（水）に、1年生は、桐生が岡公園へ、校外学習に行ってきました。

午前は、動物園で、グループごとに、クイズを解きながら、たくさんの動物を観察しました。飛行機広場で昼食をとった後、午後は、遊園地で、グループごとに、5つの乗り物に乗りました。

小学校に入学して早6ヶ月半。日に日に成長していく、頼もしい子どもたちを見ていると、たくさんの元気をもらえ、うれしく思いました。



6年生・修学旅行

10月20日（木）・21日（金）、6年生は、国会議事堂・上野動物園・鎌倉へ、修学旅行に行ってきました。

1日目は、午前は国会議事堂に行き、衆議院の議場などを見学し、午後は上野動物園で、ライオン前・モノレール前・オカピ前の3つのチェックポイントを通りながら、班別行動をしました。2日目は、北鎌倉の円覚寺から高徳院まで、班別行動をしました。途中、建長寺・鶴岡八幡宮・二の鳥居・鎌倉駅・長谷寺の5つのチェックポイントを通り、ゴールの高徳院には、どの班も遅れることなく、到着することができました。

天気にも恵まれ、たくさんの楽しい思い出を作ることができた2日間でした。

